



## Teoría de la Conspiración

Después de la declaración de Ismael "El Mayo" Zambada y aunque no se debe olvidar que se trata de la carta de un delincuente, son cada vez más las voces que conspiran para exigir al Gobierno mexicano que investigue a fondo la denuncia del narcotraficante, en la que dice que fue secuestrado y llevado a Estados Unidos cuando iba a una reunión con el Gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, y con Joaquín Guzmán López, uno de los hijos de "El Chapo".

"Si resulta ser cierto, se harían realidad todos estos comentarios de cómo el crimen organizado convive a lo largo y ancho de todo el País con los gobiernos de distintos niveles. Me parece delicadísimo, de seguridad nacional y creo tendría que haber una investiga-

ción muy profunda, no sólo una declaración de que 'yo no estaba ese día', dijo Damián Zepeda, senador del PAN e integrante de la Comisión de Justicia.

Por su parte, Román Cifuentes, secretario de la Comisión de Seguridad de la Cámara de Diputados por el PAN, lamentó que el Gobierno mexicano haya sido exhibido por no tener ninguna información de lo que pasó con la detención de los dos capos. Ni siquiera cuando López Obrador, que antes aseguraba que nada se movía en el País sin que el primer mandatario estuviera enterado, haya insistido en que Estados Unidos le informe.

El diputado Rubén Moreira, coordinador de la bancada del PRI, consideró necesaria una investigación por parte de la Fiscalía General de la República.

Asimismo, Xóchitl Gálvez, senadora y ex candidata presidencial del PAN, lamentó que López Obrador haya exculpado hoy a Moya Rocha, cuando con declaraciones así, como las de "El Mayo", acusa a sus críticos.

Por su parte, el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha, aseveró que no hay nada que lo pueda ligar con el narcotraficante, Ismael Mayo Zambada, además de que recalcó que él no tiene relaciones de complicidad con delincuentes.

Y el presidente Andrés Manuel López Obrador ya aseguró que le tiene "toda la confianza" al gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, luego de que éste dio su versión sobre lo supuestamente dicho en una carta horas antes por el narcotraficante Ismael "El Mayo" Zambada.

Comparta su opinión en:  
[buzon@elindependiente.mx](mailto:buzon@elindependiente.mx)